

PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA
14 de marzo de 2023



CHICOSTART Encuentra Recursos Adicionales de Capital para Pequeñas Empresas Marginadas en el Norte del Estado

Chico, CA - 14 de marzo de 2023: [Chicostart](#) continúa accediendo a valiosos recursos para apoyar a la comunidad emprendedora. Uno de estos recursos es [Advantage Capital](#), que trabaja con el Programa de Crédito Fiscal para Nuevos Mercados para brindar financiamiento flexible y favorable a las empresas en áreas desatendidas.

Centrado en las pequeñas empresas y la creación de empleo, Advantage Capital utiliza herramientas flexibles de préstamos e inversión para poder financiar empresas que pueden no ser aptas para capital de riesgo típico o préstamos bancarios. La firma ofrece inversiones de \$1 a \$10 millones, en forma de deuda o capital, para apoyar el crecimiento del negocio e impulsar la creación de empleo. Un exalumno de Chico State está impulsando un enfoque en el Norte del Estado, así que si tiene una necesidad de capital, comuníquese con dyoung@advantagecap.com para ver si califica y aprender más sobre el programa.

“En el desarrollo del ecosistema empresarial regional, los recursos de capital son fundamentales. Esta oportunidad con Advantage Capital y su enfoque en las comunidades desatendidas es clave para el Norte del Estado. Su capital flexible se

puede utilizar para capital de trabajo, compra de equipos, adquisición y/o mejora de bienes raíces propiedad del propietario, expansión, transiciones de propiedad y, en algunos casos, compras y adquisiciones. Esto es exactamente lo que más necesitamos para nuestra región”, declaró Eva Shepherd-Nicoll, Directora Ejecutiva de Chicostart.

Para obtener más información sobre el acceso a los recursos de Chicostart, comuníquese con Eva Shepherd-Nicoll en eva@chicostart.com.

En abril de 2022, Chicostart fue una de las 10 organizaciones designadas que recibieron la subvención estatal iHUB2 de CalOSBA. La designación iHUB2 de Chicostart cubre más de 20 condados en el norte de California, y se enfoca en construir el ecosistema empresarial regional para un acceso equitativo a los recursos empresariales con la expansión inclusiva del ecosistema hacia nuestras comunidades rurales y diversas. Esto incluye la expansión de la iniciativa growTECH y empresarial de Chicostart en toda la región.

Acerca de ChicoSTART: *ChicoSTART apoya y enriquece el ecosistema empresarial del norte de California brindando a las pequeñas empresas, emprendedores y startups los recursos que necesitan para tener éxito. Nuestra plataforma incluye servicios de oficina compartidos, tutoría, talleres, pasantías, charlas tecnológicas, proyectos de estudiantes a empresas, eventos empresariales, programas de oficinas satélites y cualquier otra cosa que ayude a nuestra misión principal de ayudar a las startups a tener éxito. Como GO-BIZ iHub para el extremo norte, el ecosistema de Chicostart incluye, pero no se limita a, inversores, tecnólogos, emprendedores, estudiantes, educadores, empresas locales, agencias y mentores.*

Acerca de Advantage Capital: *Advantage Capital es un Asesor de Inversión registrado con la Comisión de Bolsa y Valores de los EE. UU. Sin embargo, dicho registro no implica un cierto nivel de habilidad o capacitación. Las declaraciones anteriores son de personas que no son clientes actuales o inversores en fondos asesorados por Advantage Capital. Chicostart no recibe compensación, ya sea en efectivo o en forma no monetaria, por las declaraciones u opiniones expresadas en este documento. No se conocen conflictos de interés materiales por parte de Chicostart o cualquier otra tercera parte asociada con Chicostart al hacer o expresar tales declaraciones u opiniones como resultado de la relación de dicha parte con Advantage Capital.*

###